



発行:生野区地域福祉アクションプラン 子ども部会
事務局:生野区役所 生野区社会福祉協議会 発行月:2015年 9月 vol.16

みんなできいっしょに楽しもう!!!

5月のテーマは、 手作りおもちゃで一緒に遊ぼう!

5月27日(水)いくのっ子広場「手作りおもちゃで一緒に遊ぼう! & ちょこっと子育て相談会」を生野区役所6階で開催しました。天候にもめぐまれ、午前中2時間の短時間開催でしたが、「いくのっ子応援事業」実行委員会構成団体が実施している子育て支援の簡単な紹介からはじまり、200人近い来場者があり盛況でした。

手作りおもちゃコーナーではシールを貼ったり、絵を描いたりし、思い思いの「厚紙を使ったコマ」を作りました。

交流コーナーでは生野区学童期のこども支援連絡会のみなさんを囲み、地域での子どもの見守りについてなどの意見交換をしたり、日頃の子育て中の心配事や悩みを相談していました。

お子さんの体重を測り、わが子の成長にビックリしているお母さんや、自分の血管年齢を計り保健師さんに説明を受けうなずくおじいちゃんの姿もありました。

「紙芝居すみれの会」と「みとみっく」のギター演奏のコラボには、子どもたちはもちろん、おとなも童心にかえり、手遊びや紙芝居を楽しみました。最後には子どもたちの「いくみんちゃん!」大きな呼び声で「いくみん」登場! おとなも子どもも、一日を楽しみました。

いくみん通信第16号と冬に発行予定の17号は「いくのっ子広場」についての特集です。

みんなできいっしょに楽しもうをテーマに親子で楽しめる企画がいっぱい。皆さんもどんどん参加してくださいね。



受付では、アンケートを記入してもらいました。



情報コーナーでは行事等の案内を集めました。



交流コーナーでは意見交換や相談がありました。



みんなであそぼう フラザの夏祭り

いろんなコーナーで 大にぎわいでした



おでんの販売コーナー



缶バッジの制作



血管年齢の測定



割りばし鉄砲の制作

7月25日（土）、生野区子ども・子育てプラザにおいて、毎年恒例の夏祭りが開催されました。

開始時間前から受付には、たくさん子どもたちの行列ができ、「まだー？」とわくわくする気持ちを抑えきれない声があちこちから聞こえてきました。

5時30分、スタートの合図と共に、ヨーヨーつりやコイン落としなど、お目当てのお店へと向かいました。

冷房が効いた快適な屋内では、おでんの販売や、中学生・高校生のボランティアによるくじ引き、食事をするためのテーブルやイスも設けられ、ソースせんべいやフランクフルトを食べながら休けいする姿がみられました。

また、無料コーナーとして（東部環境事業センターの方による）リサイクル工作の缶バッジ作りや（いくのっ子応援事業の方による）血管年齢測定、わりばし鉄砲作りがありました。

わりばし鉄砲作りでは、作ってすぐに試し打ちができるように的も用意され、大盛況でした。一生懸命に鉄砲作りに（工作に）とり組む子どもたちの姿が、とても印象的でした。



中学生・高校生のボランティアによるくじ引きコーナー

つぎの「いくのっ子広場」は、
12月2日（水）10時から
午後2時まで、生野区役所の
6階大会議室で行います。
みんな遊びに来てね。



生野区地域福祉アクションプラン 子ども部会では、子どもたちの健やかな成長、子育てに関する全ての方に子育てを楽しんでいただけることを願って「いくみん通信」をお届けしています！
保存版ですので、どんどん集めてくださいね♪